

## Lettre aux amis de la Fondation Anizan

*En ces temps difficiles où une épidémie touche un très grand nombre de pays, nous prenons conscience que nous sommes fragiles et que notre humanité doit manifester une réelle solidarité et un profond respect pour notre « maison commune ». Cela passe par l'éducation, la formation des plus jeunes et une entraide internationale. La situation actuelle nous fait découvrir que de nombreuses personnes souffrent de solitude et aspirent à davantage de fraternité. Besoins d'écoute, besoins de nourriture, besoins de logements, besoins d'un environnement meilleur.*

*C'est au cœur de la pandémie que le Pape François a rédigé l'encyclique sur la Fraternité, signée en la fête de St François qui « se savait davantage uni à ceux qui étaient de sa propre chair. »... « Il a semé la paix partout et côtoyé les pauvres, les abandonnés, les malades, les marginalisés, les derniers. Je forme le vœu que nous puissions tous ensemble faire renaître un désir universel d'humanité. » Pape François.*



Jean GUELLERIN

### Idiofa en République Démocratique du Congo Forage d'eau potable: quartier Minampala



Dans ce quartier de Minampala où résident 500 ménages, il est difficile de s'approvisionner en eau potable. Les habitants doivent parcourir 3 km aller et retour pour puiser de l'eau ou l'acheter 2 euros le bidon. La Société de distribution d'eau est inexistante à Idiofa. Cette situation de carence en eau potable soulève d'énormes problèmes au sein de certaines familles.

L'hygiène, le problème sanitaire, certaines maladies provoquées par des eaux polluées: diarrhées, dysenterie, amibiase... sont les dangers rencontrés au quotidien. Au regard de cette situation, il nous a paru urgent d'étudier le financement pour un forage d'eau potable dans le quartier Minampala, commune d'Idiofa. Affaire en cours.



*La **Fondation Anizan**, créée en 2011 sous l'égide de la Fondation Caritas France, contribue aux projets sociaux et éducatifs proposés par les Fils de la Charité dans l'esprit de leur fondateur Jean-Emile Anizan qui les incite à répondre « **aux besoins perpétuels du peuple** ».*

*Vous pouvez aider la Fondation Anizan par vos dons bénéficiant de déductions fiscales.*

*Informations complémentaires et dons sécurisés en ligne sur le site des Fils de la Charité.*

\*\*\*\*\*

## Une entreprise d'insertion sociale au Mexique

Dans le quartier d'Iztapalapa au Mexique, il arrive souvent que des familles n'aient pas accès à l'eau chaude en raison du coût élevé du gaz et de l'électricité. Avec l'installation de radiateurs solaires, nous aimerions permettre à des jeunes de maîtriser progressivement les énergies nouvelles.

Le projet est de faire en sorte que des jeunes victimes de l'exclusion sociale puissent créer une entreprise d'insertion sociale.



## Rénovation des salles de classe de l'école Michel Gobin à Brazzaville



Après l'installation de panneaux solaires offrant de meilleures conditions de travail pour les enfants et les enseignants, la rénovation d'un certain nombre de classes de l'école Michel Gobin semble s'imposer. La photo ci-contre nous montre la nécessité de ces travaux. Merci aux donateurs qui soutiennent l'école depuis plusieurs années.



Les élèves des classes primaires

## Création d'un Centre de formation pour scolaires dans le quartier de Laura à Manille aux Philippines

Le projet est de réaliser un véritable espace de formation dans notre centre multiculturel afin de répondre à la demande de notre programme d'aide à la scolarisation et de permettre des conditions d'accueil correctes.

Les travaux d'aménagement ont débuté en octobre 2019 et sont presque terminés.



*D'autres projets sont en cours d'élaboration, en France et en divers pays: écoute, entraide face à l'épidémie qui ravage la planète*

Nom et prénom.....

Adresse.....

Code Postal..... Ville.....

Email :..... Téléphone.....

Je joins un chèque de ..... € à l'ordre de la Fondation Anizan

Fondation Anizan: 22 rue de l'Abbé Derry - 92130 Issy-les-Moulineaux